



RINGKASAN

INGGRID NILAM CAHAYO. J3A217381. 2020. Peran Penyiar di Pro 2 RRI Bogor. *The Role of Announcer in Pro 2 RRI Bogor*. Laporan Akhir. Program Studi Komunikasi. Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh WAHYU BUDI PRIATNA.

Peran penyiar radio sangat penting dan dapat memberikan pengaruh yang besar terhadap keseluruhan hal dalam bidang penyiaran. Penyiar merupakan ujung tombak radio, segala sesuatunya akan bergantung pada penyiar. Penyiar yang sukses melaksanakan peran, tugas dan tanggung jawabnya dengan baik akan memberikan hasil terbaik. Penyiar Pro 2 RRI Bogor mempunyai *air personality* sebagai karakter diri yang dapat membedakan penyiar Pro 2 RRI Bogor dengan penyiar lainnya. Penyiar Pro 2 RRI Bogor bekerja dengan sistem *single operation* sehingga dituntut untuk dapat mengoperasikan alat-alat siaran dan merangkap untuk bisa menjadi apapun. Persiapan hingga pelaksanaan siaran akan berjalan lancar jika penyiar berhasil menjalankan perannya dengan baik.

Pro 2 RRI Bogor hadir sebagai Pusat Kreatifitas Anak Muda dengan segmentasi radio anak muda usia 12-25 tahun. Hal yang membuat Pro 2 dikenal sebagai program radio yang unik adalah dimana Pro 2 memiliki format dengan beragam kapsul program yang diminati anak muda. Pro 2 merupakan radio yang mengesampingkan edukasi dengan memberikan pengetahuan dan informasi terupdate setiap harinya. Pro 2 memiliki format musik dan informasi dengan kapsul program 1998 dikemas dalam waktu siaran 19 jam yang dibagi menjadi 4 *day part* sehingga penyiar akan bergantian membawakan acara yang telah ditetapkan dalam jadwal siaran/ *agenda setting*.

Tujuan Laporan Akhir ini adalah menjelaskan peran penyiar di Pro 2 RRI Bogor, menjelaskan proses persiapan, pelaksanaan, dan evaluasi penyiar Pro 2 RRI Bogor, serta menjelaskan hambatan dan solusi bagi penyiar Pro 2 RRI Bogor dalam menjalankan perannya. Penulis mengumpulkan data secara langsung melalui kegiatan PKL (Praktik Kerja Lapangan) di RRI Bogor yang beralamat di Jl. Pangrango No. 34 RT 04/ RW 04, Babakan, Kecamatan Bogor Tengah, Kota Bogor selama 44 hari terhitung dari tanggal 6 Januari 2020 sampai dengan 6 Maret 2020. Penyusunan Laporan Akhir ini ditulis berdasarkan dua jenis data, yaitu data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi langsung, partisipasi aktif, wawancara, diskusi, dan studi pustaka.

Proses persiapan, pelaksanaan, dan evaluasi penyiar di Pro 2 RRI Bogor memiliki beberapa ketentuan, aturan dan prosedur pada setiap tahapannya. Hambatan yang dialami oleh penyiar Pro 2 RRI Bogor terbagi dua, yaitu hambatan teknis dan hambatan non teknis. Hambatan dapat diatasi dengan solusi teknis dan non teknis oleh penyiar.

Kata kunci : Peran penyiar, Pro 2 RRI Bogor, Proses operasional Pro 2 RRI Bogor

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang memungut dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

